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Udienza rinviata ad aprile con la decisione del gip sul rito abbreviato chiesto da alcuni degli indagati

Fallimento Hemmond,
battaglia in aula

UMBERTO MAIORCA

BASTIA – La battaglia legale
sul fallimento della Hemond
si infiamma nel-
l’aula gip del Tri-
bunale di Perugia.
Il punto centrale
sta tutto nel rico-
struire il giro che
hanno fatto quasi
24 milioni di eu-
ro dalle casse del-
la Hemmond al
nulla. Già sulla ci-
fra è scontro aper-
to: i conti sareb-
bero stati fatti ma-
le, non si tratta di
17 milioni di eu-
ro, ma solo di 5.
Per questo i legali
dei cinque impu-
tati per il falli-
mento “pilotato”
(secondo l'accusa
sostenuta dal pm
Manuela Comodi) della ditta
tessile di Bastia Umbra, hanno
chiesto una perizia sui libri
contabili. Ma il giudice ha ri-
gettato tale richiesta.
Dall’andamento di queste pri-
me udienze sembra che la ne-
cesità di ricostruire come e
perché una ditta con un fattu-
rato da capogiro, con filati di
gran pregio, richiesti dai più
affermati stilisti, si sia ritrova-
ta con debiti enormi e 24 mi-
lioni in meno nei conti, sarà
demandato ad altra sede.
Il pubblico ministero Manuela
Comodi ribatte duro sulle ac-
cuse: i due amministratori Ma-
rio Colonnesi e Arnaldo In-
contri sono indagati per ban-
carotta per essersi appropriati
di beni della Hemmond facen-
dola fallire, il commercialista
Marco Versiglioni accusato di
avere simulato dei crediti che
invece erano stati già pagati,
l’ex dipendente Mario Momi
indagato per avere fatto spari-
re del materiale dopo il falli-
mento e l'imprenditore Rober-
to Ferrante che aveva preso in
affitto (mai pagato) l'azienda
dopo la dichiarazione di crac,
accusato di truffa e appropria-
zione indebita. I cinque sono
difesi dagli avvocati David
Brunelli, Donatella Tesei, Fer-
nando Mucci, Augusto La
Morgia, Marco Angelini, Del-
fo Berretti e Gianluca Gauden-
zi.
L'avvocato Berretti, in partico-
lare, ha chiesto per il suo assi-
stito, un dipendente che aveva
svolto funzioni di venditore di
merce di magazzino nell'ambi-
to del fallimento, il giudizio
abbreviato condizionato alla
deposizione di un'altra persona
che ebbe a che fare con la
Hemmond nella crisi. Chia-

ASSISI - Chiusura di via Los Angeles intervengono il sin-
daco Claudio Ricci e l'assessore al Traffico Franco Brunoz-
zi. “In merito alla temporanea chiusura della parte finale
di via Los Angeles, a seguito dei lavori per gli impianti di
co-generazione, comunicano che è stata sollecitata l'impre-
sa per riaprire il traffico nella
giornata di domani. Purtroppo la
pioggia ha rallentato il cantiere
che, per problemi imprevisti, ha
necessitato la chiusura tempora-
nea. Comunque in ogni momen-
to sono stati messi a disposizione
vigili urbani per garantire una
immediata informazione e regola-
mentazione del traffico”. 
A S. Maria degli Angeli, in rela-
zione alle opere legate alla viabi-
lità e ai sottopassi stradali-ferro-
viari, che andranno a migliorare
tutto il “sistema del traffico” preci-
siamo che via Patrono d'Italia “non sarà mai chiusa”. Il
sottopasso ferroviario, di via Patrono d'Italia, verrà realiz-
zato fuori dalla strada, attorno alla zona di Villa Cherubi-
no e, quindi, la strada non verrà mai chiusa. Una volta
concluso il sottopasso ferroviario lo stesso verrà subito aper-
to al traffico. A questo punto con il nuovo sottopasso, che
finalmente eviterà le file al passaggio a livello, il traffico
potrà fruire senza problemi e verrà realizzato il sottopasso
pedonale. Per quanto attiene al sottopasso nella zona Ly-
rick è stato predisposto un piano per ridurre al minimo i
disagi modificando la viabilità in relazione all'avanzamen-
to dei lavori. 
L'amministrazione comunale, attivando riunioni e pren-
dendo in considerazione le esigenze dei residenti, cercherà
di eseguire i lavori cercando di ridurre al minimo i disagi
per residenti, turisti e commercianti.

Via Los Angeles a Santa Maria,

entro domani la riapertura

Le difese: “Una perizia sui conti”, ma il giudice dice “no”
mato a testimoniare il curato-
re fallimentare ha affermato
che tutte le operazioniposte in
essere dall’indagato  erano ese-

guite su ordine diretto e al fal-
limento non è venuto a man-
care nulla.
L’udienza è stata aggiornata ad

aprile con le decisioni sulle ri-
chieste di abbreviato e sull’en-
tuale rinvio a giudizio o pro-
scioglimento.

Previsti interventi con fondi nazionali per creare il museo nazionale del pugilato e dello sport

Centro federale di boxe, subito i lavori

per riparare i danni dei vandali

L’ingresso del centro di boxe distrutto

dai vandali

ASSISI - Il sindaco Claudio
Ricci e l'assessore allo Sport
Daniele Martellini, in meri-
to all'incendio  che ha inte-
ressato, in particolare, il
Centro federale di boxe, do-
ve si allena la nazionale ita-
liana (reduce dalle tre meda-
glie olimpiche di Pechino e
in allenamento verso i Mon-
diali 2009 a Milano) espri-
mono “profondo rammarico

e costernazione per quanto
accaduto visto che emerge-
rebbe l'ipotesi di un atto
vandalico”.
In attesa che le indagini
“compiano il loro corso” fa-
cendo emergere “cause e re-
sponsabilità”, l'Amministra-
zione, che immediatamente è
intervenuta, si impegnerà per
“ripristinare in tempi brevi la
funzionalità dei luoghi e ga-

rantire il proseguo delle atti-
vità e degli allenamenti”.
Nella zona ex Montedison
(in corso opere per i nuovi
svincoli, viabilità, sottopassi,
parcheggi, zone verdi e uno
spazio multi-funzione per
eventi sino a 2.500 persone)
il Comune di Assisi, a segui-
to di un progetto presentato
nel 2004, e in linea con i re-
centi incontri presso la Presi-

denza del Consiglio, sta lavo-
rando per ottenere risorse al
fine di “ristrutturare nuovi
spazi da destinare a Museo
nazionale della boxe e dello
sport, luoghi tempo libero-
benessere e ed eventi sporti-
vi”, andando a riqualificare e
valorizzare, ulteriormente, il
Centro federale di boxe affe-
rente al presidente Nazionale
Franco Falcinelli.   

Una veduta del centro di Bastia Umbra

ASSISI - Il sindaco Claudio Ricci e l'amministrazione comunale,
nell'anno dell'ottavo centenario dalla fondazione dell'Ordine fran-
cescano (che sarà celebrato in Assisi e Santa Maria degli Angeli
dal 15 al 18 Aprile, con l'incontro fra circa 2.000 francescani pro-
venienti da tutto il mondo) stanno contattando e inviando una
lettera a tutte le ambasciate (presenti a Roma) e a tutti gli istitu-
ti italiani di cultura nel mondo. 
L'obiettivo è chiedere, durante il 2009-2010, di dedicare, nel qua-
dro delle attività di “promozione culturale”, svolte dalle ambascia-
te e dagli istituti italiani di cultura, una iniziativa per ricordare e
promuovere l'VIII centenario dall'approvazione “orale” della Rego-
la (da parte di papa Innocenzo III) e il VII centenario dall'arrivo,
documentato, di Giotto ad Assisi da cui nasce l'arte pittorica eu-
ropea. 
Ci si augura che questo possa promuovere, sempre più, sul piano
culturale, il francescanesimo e l'arte pittorica italiana, guardando a
quanto, nel 1926, Arlando Fortini (podestà e sindaco di Assisi dal
1923 al 1944) riuscì a fare con 72 nazioni che dedicarono, al cen-
tenario  francescano, e ad Assisi, iniziative e attenzioni.
Da allora le tecnologie si sono evolute e ci si augura che, grazie
al lavoro di tutti, il 2009 possa rappresentare una opportunità di
ulteriore valorizzazione “spirituale e culturale” dei valori di Assisi.

Nuovo impulso alla città

con il centenario francescano
BASTIA UMBRA - Grandissima partecipazione all'apertura del-
la campagna elettorale di Stefano Ansideri, con decine di persone
rimaste fuori dal Centro congressi.
“Non ci aspettavamo una partecipazione così massiccia. Una pia-
cevole sorpresa - commenta il coordinatore azzurro Fratellini - Nel-
l'arco della serata, sono transitate per il centro congressi più di
1.200 persone, un segnale inequivocabile sul clima che si sta cre-
ando intorno alla candidatura di Stefano Ansideri, in grado di pro-
durre la svolta necessaria per il rilancio di Bastia”.
Durante il suo intervento, Stefano Ansideri ha illustrato quelle che
saranno le direttrici entro le quali sarà impostato il “progetto am-
ministrativo”: sinergia con i Comuni limitrofi per la gestione, con
criteri economici e non politici, di alcuni servizi al fine di ottene-
re economie di scala; coordinamento con le associazioni cittadine
per la creazione di nuovi servizi ed il miglioramento di quelli esi-
stenti (sussidiarietà orizzontale); localizzazione delle scuole all'inter-
no dell'area ex Giontella, sede vocata e potenzialmente idonea per
sviluppare al suo interno anche tutti gli altri servizi a supporto del-
la funzione educativa (mensa, palestra, sala polivalente); interven-
ti in materia di sicurezza con istituzione del vigile di quartiere e
controllo sistematico degli occupanti gli insediamenti abitativi co-
munali.

“Scuole all’ex Giontella e vigile

di quartiere”, Ansideri si presenta
Da san Francesco

a Santiago de Compostela

ASSISI - La seconda edizione
de “l’European franciscan
meeting”, dal titolo “I buen
camino, buena gente!”.
Si tratta del II incontro euro-
peo francescano per giovani a
Santiago che avrà luogo  dal
9 al 15 agosto 2009. Questo
luogo custodisce la tradizione
e le reliquie dell’apostolo san
Giacomo il Maggiore, quello
che prese alla lettera il man-
dato del Signore: “avrete for-
za dallo Spirito Santo  che
scenderà su di voi e mi sare-
te testimoni. Fino agli estremi
confini della terra”. Santiago
di Compostela (città gemella-
ta con Assisi) è il termine di
un cammino, ma può essere
anche l’inizio di una vita nuo-
va. 
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